
 

第６回例会 

（通算第１５９６回） 

令和５年８月２５日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

会長の時間          （坂口 滋一 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏の風物詩、「甲子園」高校野球の選手権大会が終

了しました。今年は 107 年ぶりに慶應義塾高校が本

当に爽やかにその頂点に立ちました。準優勝の仙台

育英も立派に戦いました。今大会で注目されたこと

の一つに選手の長髪です。ベストエイトの８チーム

の内、実に３校が長髪でした。（まぁ、本チャンのア

メリカでは 100％ですが） 私たちが子供の頃の野球

はスポ根の象徴でした。「巨人の星」に登場する星一

徹は強制的に成長期の我が子に「大リーグボール養

成ギプス」なるものを装着させたり、夕飯ではちゃ

ぶ台をひっくり返すなど今ではあり得ないシーンの

連続でした。今のスポーツでは水分を取ることは当

たり前に必要な事です。高校野球でも「クーリング

タイム」を取って水分補給や体を暑さから守る仕組

みを積極的に取り入れています。しかし、私たちの

青春時代の運動部には水を飲むことは固く禁じられ

ていました。私は剣道部でしたがご存じのとおり 

 

『面』をつけますのでまったく水など飲めません。

しかし、賢い私（笑）はストローを垂れの所に忍ば

せて、稽古中トイレに行くふりをしてこっそり水分

補給…。しかし上級生がトイレをマークするように

なり、私は死角になっていた女子トイレに忍び込み

「水」を飲んでいました。しかし、とうとう上級生

に現場を押さえられ、当然罰の対象となり、稽古後

に「10人掛け」というしごきです。10人の並んだ同

級生に掛かっていきますが竹刀をいなされいなされ、

しかも両サイドにも竹刀を持った上級生が私のお尻

から太ももを竹刀で引っぱ叩きます。まさに今では

あり得ない地獄の鍛錬でした。もしもそんなことが

あったら今では「犯罪」まがいの事でしょう。高校

野球に戻りますが、優勝した慶應の選手たちは校歌

を歌う時も憎たらしいくらい爽やかな笑顔でした。

昔は泥と汗と涙でぐしゃぐしゃになっていましたが

その面影もありません。 

 話はごろっと変わりますが、皆さん地球上の生物

で最強と言われるものは何でしょう？ 

＜久しぶりの立野さん！＞ 

「ゴキブリですか！？」 

お～！さすが害虫駆除のスペシャリスト！それも確

かに、古代から生き残っていますよね！所謂、強い

といわれた恐竜や今でもライオン、ヒグマなどは絶

滅危惧種です。彼らは、変化に対応できずにその状

況に陥りました。ということは、「変化」に対応出来

る生物が「強い」ということになるわけです。「伝統」

に縛られるだけでは生き残れません。私たちロータ

リークラブも当初は男性だけのクラブでした。未だ

に女性会員がいないクラブもありますがご存じのと

おり、昨年度の RI（国際ロータリー）の会長は 115

年に及ぶ歴史の中で初の女性会長ジェニファーE．ジ

ョーズさんでした。実際、日本でもクラブ会長は言

わずもがな、ガバナー補佐やガバナーも女性が活躍

されています。まさに、「変化」に対応できるロータ

リークラブが「最強」となり得るのだと思います。 

今年度は私もどんどん、「変化」を楽しもうと思って

います。どうか、ご理解とご協力をお願い致します。 

 

 

 
 
 

 



出席報告           （木村 俊彦 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5. 8.25 
 29（27） 24 3 88.89% 

出席規定免除者 2名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本江南ＲＣ     

９月 ６日（水） ⇒ 同日 １８：３０～ 

於：ザ・ニューホテル熊本 

（ガバナー公式訪問例会の為） 

９月１３日（水） ⇒ 同日 １２：３０～ 

於：ザ・ニューホテル熊本（昼例会へ変更の為） 

 

☆例会取り止め    

・熊本０５福祉ＲＣ  ９月１９日（火） 

定款による取りやめ 

☆到着文書 

・【膳所ガバナーより】  

① ロータリー財団・会員増強合同セミナー開

催のご案内 

日時：令和５年１０月１４日（土） 

１３：００～１６：３０ 

場所：日田市大山文化センター 

対象者：クラブ会長・会長エレクト、入会

歴５年未満会員 

② 九州４地区合同公共ｲﾒｰｼﾞ向上イベント実

行委員推薦のお願い（9/8締切） 

③ 九州４地区合同公共ｲﾒｰｼﾞ向上イベント参

加のお願い（9/30締切） 

日時：令和５年１０月２８日（土） 

９時～１７時迄 

場所：大分駅前中央通り他 

※参加希望の方は９月２９日（金）迄に 

事務局へお知らせ下さい。 

④ ロータアクト第３９回年次大会のご案内 

日時：令和５年１１月２５日（土） 

２６日（日） 

⑤ 第 2720地区 膳所ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯争奪野球大会

開催についてのお願い（8/31締切） 

日時：令和５年１２月 ２日（土） 

・【ロータリー囲碁同好会より】  

「第２１回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

  日時：２０２３年１０月２１日（土） 

  会場：日本棋院本院（東京市ヶ谷） 

 

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会（ゴルフ担当） 

志土地 猛 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・熊本中央ＲＣチャリティゴルフコンペ  

当日の担当について 

 

☆クラブ管理運営委員会（親睦担当） 

平田 耕一 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 



・来る 9/8（金）は移動例会です。また中山会員の

新会員歓迎会も行いますので、奮ってご参加下

さい。 

 

スマイル報告       （岩下  茂 委員） 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

８月の最終例会です。新年度の６分の１が過ぎま

した。残暑にスマイルします。 

◎ 龍  義則 君（3,000円） 

 今日の卓話は岩下さんによるインボイスについて

のお話だそうです。私の感覚では手間暇だけが増え

る印象です。今日からSAAの席配置が変わりました。

全体を見通せる位置です。宜しくお願いします。 

◎ 穴井 祐志朗 君 

 毎日暑いですが、朝晩は少しずつ秋を感じる今日

この頃です。皆さん体調管理に気を付けて行きまし

ょう。 

◎ 岩下  茂・三藤 省三 君 

 本日は久しぶりに卓話をします。今年の１０月か

ら始まるインボイスについてです。わかったような

わからないような点が少しでも解消されればいいで

すが。暑い日が続きますが体に気をつけて下さい。 

 

会員卓話 

 

「インボイスって何」 

岩 下  茂 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会予定 

〇 ９月 ８日（金）１８：３０～例会場変更 

月見例会・中山会員歓迎会 

 於：テラス（ﾎﾃﾙ日航裏） 

〇  ９月１５日（金）１２：３０～通常例会 

〇 ９月２２日（金）  祝日週休会 

〇 ９月２９日（金）１２：３０～通常例会 

〇１０月 ６日（金）１２：３０～通常例会 

〇１０月１３日（金）  祝日週休会 

〇１０月２０日（金）ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ 

 7：45開会式 於：阿蘇グリーンヒル C.C 

 18：30～例会・懇親会 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 6F 

〇１０月２７日（金）１２：３０～通常例会 

 

地区予定 

〇 地区クラブ活性化ワークショップ 

  日時：９月２３日（土）１２：３０～ 

  場所：マリエールオークパイン日田 

  出席者：坂口会長・飯星会長エレクト 

 

〇 第１回熊本市域ＲＣ会長・幹事会 

日時：９月２６日（火）１４：３０～ 

場所：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

 

〇 ロータリー財団・会員増強合同セミナー 

日時：１０月１４日（土） 

１３：００～１６：３０ 

場所：日田市大山文化センター 

 

〇 九州４地区合同公共イメージ向上イベント 

  日時：１０月２８日（土） 

     ９：００～１７：００ 

  場所：大分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


